
Da grande farò…..il giornalista?

E’ il mestiere che più di tutti va di moda ma, con questo test, potete scoprire se davvero il giornalismo
sportivo fa per voi!!!

1. Segui il basket?

a) Seguo assiduamente tutto il basket nazionale e l’ambiente perché un giornalista deva conoscere a fondo tutto prima   
di buttare giù quattro righe.

b) Seguo il basket locale perché scrivo solo sui giornali locali.
c) Raccolgo notizie per sentito dire, cercando di individuare scoop e pettegolezzi vari per ricostruirci su qualche 

articolo.

2. Vieni a vedere le partite al Palazzetto?

a) Certo è una condizione indispensabile per scrivere articoli competenti.
b) Solo quando ho l’incarico di fare qualche “pezzo”.
c) Vengo alle partite in tribuna con gli amici, un po’ per “tirare i piedi”, perché non sono un tifoso della Scandone, 

anzi, e un po’ per criticare; indosso sempre un cappellino per camuffarmi e non farmi prendere a pedate dagli O.F., 
a causa dei miei articoli ironici e tendenziosi contro Avellino in generale!

3. Segui la squadra in trasferta, per scrivere gli articoli?

a) Sempre, le interviste e le curiosità vanno raccolte personalmente.
b) Quando posso.
c) Solo se mi danno una decina di accrediti stampa per me, per la mia ragazza e per i miei amici: la trasferta è solo una

buona occasione per fare una gita in compagnia. E se non vado che faccio ? Telefono "a scorcco" dalla redazione del
mio giornale ai tifosi o meglio a qualche corrispondente locale per i relativi commenti, pur di scrivere ugualmente il
mio articolo l'indomani. E se questo risulta approssimativo o impreciso ? Beh, che mi importa mi pagano lo stesso!

4. Devi scegliere: fare il solito e consueto articolo sul basket, oppure criticare e accusare per attirare le simpatie dei tifosi
delusi o ancora pubblicare uno scoop che incide, però, negativamente sul mondo del basket?

a) Da giornalista serio scrivo la verità, cerco sì gli scoop (inutile negarlo), ma non li invento e non li modifico a mio 
personale uso e consumo: in un piccolo ambiente come il nostro non si può sputare nel piatto in cui si mangia. E 
poi da giornalista intelligente, che ha a cuore le sorti del basket, posso anche criticare la squadra ed i giocatori, ma 
so scegliere il momento adatto, in cui è giusto farlo, e certamente non in un momento difficile e delicatissimo in 
cui bisogna vincere assolutamente, per di più scrivendo e pubblicando critiche ed accuse pesanti sullo stesso House 
Organ della Scandone!

b) Opterei per un articolo condito con un po’ di “pepe”, ma quel tanto che basta, senza esagerare!
c) Senza dubbio cercherei di pubblicare uno scoop, magari attingendo notizie qua e là o sul forum degli O.F.. E se 

questo incide negativamente sul mondo del basket o mette in luce fatti che potrebbero destabilizzare l'ambiente  ? 
Beh, e a me cosa importa,  ognuno fa il proprio lavoro, io faccio il mio, sono un “giornalista”!

5. Sei un giornalista e ti propongono una trasmissione sul basket campano in prima serata:

a) Accetto cercando di offrire un quadro completo su tutte le squadre campane, dando maggiore importanza a quelle 
che militano nella massima serie, per poi trattare anche tutte le serie minori.

b) Mi impegnerei per dare più informazioni possibili sulle maggiori squadre regionali.
c) Curerei innanzitutto la mia immagine, poi mi preparerei una scaletta sui servizi da mandare in onda, privilegiando 

la mia squadra del cuore anche se non è in massima serie. Gli ultimi 2 minuti li dedicherei alla Scandone, senza 
servizi, solo con un commento eloquente: “ci sarebbe tanto da parlare, ma non ce n’è il tempo”!
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